



Les collégiens se plongent dans la culture maritime

publié le 10/03/2021

Article paru le 30 octobre dans Le Littoral

Des ateliers organisés toutes les semaines avec des jeunes du collège Jean Hay à Marennes...

Article en PJ,

C. LALLEMENT,
Principale

Document joint

 [les_collégiens_se_plongent_dans_la_culture_maritime_le_littoral_30_10_2020](#) (PDF de 392.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.